

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 21. August 2017

Eröffnungsfeier des Kontakt-Werk am kommenden Samstag, 26. August 15.00 Uhr

Am vergangenen Freitag wurde das in der Ludwigstraße 57 beheimatete Kontakt-Werk den Vertretern der Presse vorgestellt. Das Kontakt-Werk ist das zukünftige Zentrum für soziales Bürgerschaftsengagement in unserer Stadt. Zu den Zielen zählt unter anderem die Unterstützung und Förderung von Initiativen und Aktivitäten des sozialen bürgerschaftlichen Engagements, es dient als Ort des Austausches und der Vernetzung für alle Beteiligten und Interessierte und es werden zahlreiche Veranstaltungen und Möglichkeiten der Beteiligung für alle Bürger als Ausdruck einer lebendigen Stadtgesellschaft stattfinden.



Das Kontaktwerk wird am kommenden Samstag, 26. August um 15.00 Uhr von Bürgermeister Daniel Tybussek offiziell eingeweiht. Die ersten Veranstaltungsreihen sind schon fest vermerkt, so findet zum Beispiel die Sicherheitsberatung für Senioren jeden zweiten Mittwoch im Monat unter der Leitung von Siegfried Fröhlich und Dieter Dickmann immer in den Räumlichkeiten des Kontakt-Werk statt.

Ansprechpartner für das Kontaktwerk: Für die Mühlheimer Engagement-Lotsen: Alice Kähne (a.kaehni@gmx.de, 0152 - 26790342) und Thomas Weikert (thomas@tweikert.de, 0151 - 68162738). Für die Stadtverwaltung: Eva Scholz, Frauenbeauftragte und Leiterin der Stabsstelle Gleichberechtigung, Integration und Prävention (e.scholz@stadt-muehlheim.de, 06108 - 601-105) und Madalina Draghici, Koordinatorin Soziales Ehrenamt (m.draghici@stadt-muehlheim.de, 06108 - 601-106).

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main

